
令和２年度 第２回学校評議員会 会議録 

 

 

１ 日時・場所 令和２年１１月１６日（月）１５：５５～１６：５５ 応接室 

 

２ 出席者   学校評議員３名、校長、全・定教頭、事務部長、主幹教諭、教務主任 

 

３ 主な内容 

（１）学校からの説明 

〇令和２年度学校評価について 

 ①自己評価中間報告   ②生徒授業評価結果 

〇本年度の取り組みについて 

  ①全日制課程      ②定時制課程      ③施設・設備 

（２）学校評議員からの質問・意見等 

（委員）・新型コロナウィルス感染症で行事が中止されている中、できるだけ生徒にいろいろな場を

設定しようとしていることに驚いた。目に見えないところでのケアも重要だと思うが、何か

取組をしてきたのか。 

（学校）・従来とは異なる状況であることを踏まえて、普段よりこまめに声かけをしてきた。定時制

では、学期始めに全員を対象に面談を実施した。 

（委員）・新型コロナウィルス感染症により企業の研修は従来のようには行えていないのが現状で

ある。また研修がオンラインで実施される場合もあり、人との接触があまりないまま社会に

出て行くことも想定される。学校で社会人として基礎の部分は養えていると思うので、より

いっそうきめ細かな指導をしてほしい。 

（学校）・就職活動は、スケジュールが新型コロナウィルス感染症の関係で一月遅れになっている

が、例年並みに行えていると思う。ご教示いただいた企業の研修の現状も考慮して、引き続

き指導にあたっていきたい。 

（委員）・新型コロナウィルス感染症は勿論大きな影響を与えているが、何でもコロナのせいにする

ようではいけない。 

（学校）・ご指摘の点を踏まえて、今後指導していきたい。 

（委員）・一年生の部活動の加入率が低いというのが気になる。運動部、文化部どちらであっても高

校時代に何か打ち込んだことがある人は、社会人になってから苦しい時でも踏ん張りがき

くように思われる。今からでも部活動加入に関して学校で何かアクションが起こせればよ

いと思うのだが。 

（学校）・学年最初にオリエンテーションの一部として行う部活動紹介は実施できた。従来は、それ

以外に、放課後等を利用して、一年生を勧誘していたが、今年は、臨時休業や、分散登校で

そういう機会がまったくとれなかった。特に、中学校にはない部活で苦慮しているようだ。 

 

 （以上） 


